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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
REPRESENTACIÓN ANTE EL IEEQ 
 
RENUNCIA REPRESENTANTE DE MORENA EN IEEQ 
Por Agustín Zepeda 
Norman Pearl externó en RR Noticias con Daniel Almanza de su renuncia como representante de Morena en el 
Instituto Electoral del Estado de Querétaro. 
 
https://rrnoticias.mx/2020/12/18/renuncia-representante-de-morena-en-ieeq/ 
 
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
 
INDEPENDIENTES OPCIÓN PARA DEMOCRACIA: ORTEGA 
Por Rosalía Nieves 
Las candidaturas independientes son una de las opciones más viables ante la falta de una verdadera democracia 
que hoy se vive al interior de los partidos políticos, consideró Gilberto Ortega Mejía, aspirante a candidatura 
independiente al Ayuntamiento de San Juan del Río. Lo anterior lo dio a conocer luego de haber presentado su 
manifestación de intención a dicha aspiración, misma con la que busca obtener la simpatía de la población y por 
consecuencia el voto electorado el próximo 6 de junio del 2021. Antes de que concluya este mes, será entregada la 
resolución del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) sobre la procedencia o improcedencia de la 
manifestación de intención que presentó, esperando continuar con el procedimiento necesario para aparecer en 
las boletas electorales del siguiente año. El ex alcalde de San Juan del Río comentó que quienes pretenden 
participar mediante esta figura, tienen la responsabilidad y reto de alcanzar cinco mil 400 firmas como respaldo 
ciudadano, por lo que se espera concluir de manera satisfactoria todo el trámite para participar en la próxima 
contienda electoral. “En estos momentos soy aspirante a candidato independiente a la presidencia municipal de 
San Juan del Río, el cambio está en las candidaturas independientes como una forma de ejercer presión a los 
partidos tradicionales fósiles para que se actualicen y evolucionen a la misma velocidad de la sociedad civil, yo fui 
presidente en el trienio 1997-2000”. 
 
https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/ariel-ortega-buscara-candidatura-independiente-en-sjr-ariel-
cecilioortega-candidato-independiente-elecciones-san-juan-del-rio-noticias-san-juan-del-rio-6150106.html 
 
PREP 
 
UTC SE CONSOLIDA COMO UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA DE CALIDAD DURANTE 2020 
Luego de concluir las actividades académicas de 2020, la Universidad Tecnológica de Corregidora (UTC) realizó 
una reunión virtual con el personal administrativo y cuerpo académico, donde se reconoció el esfuerzo realizado 
para dar continuidad a los proyectos programados, con prioridad en la atención estudiantil, por medio de la 
integración de las tecnologías de la información. Durante su mensaje, el rector de la UTC, Arturo Vallejo Casanova, 
hizo mención y reconocimiento por la organización de pláticas, conferencias, reuniones virtuales y eventos de 
relevancia para Querétaro como el Coloquio Internacional sobre Turismo Rural, el Tercer. Coloquio Internacional 
de Biotecnología y el Primer Coloquio Internacional de Tecnologías de la Información 2020, así como la 
participación dentro del Foro Nacional de Turismo, evento organizado por la Coordinación General de 

https://rrnoticias.mx/author/agustinz/
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Universidades Tecnológicas y Politécnicas (CGUTyP) y la Jornada de Intercambio Académico en el Ámbito 
Turístico Colombia-Querétaro. “Este año nos ha exigido poner en práctica todo nuestro ingenio, esfuerzo y 
conocimientos para adaptarnos a esta nueva modalidad”, comentó. También la presentación de proyectos en el 
Foro Nacional de Turismo; el Taller de Ciencia para Profesores del Centro de Geociencias de la UNAM Juriquilla, así 
como la participación de docentes en el Comité Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales 
Preliminares (COTAPREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). 
 
https://elqueretano.info/trafico/utc-se-consolida-como-una-institucion-educativa-de-calidad-durante-2020/ 
 

INTERÉS ELECTORAL 
 
NECESARIO UN FRENTE PARA COMBATIR VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA MUJERES  
Se deben redoblar esfuerzos, formar un frente común contra la violencia de género y darle seguimiento para que 
quienes violentan a las mujeres sepan que serán sancionados, afirmó la presidenta de la Comisión de Igualdad de 
Género y No Discriminación del INE, Carla Humphrey Jordan. (Q) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
 
PAN 
 
DEFINE PAN COMISIÓN PARA CREAR PLATAFORMA POLÍTICA ELECTORAL DEL 2021 
Con la finalidad de construir los lineamientos de la plataforma que será clave para el proceso electoral 2021, con 
bases humanistas y alineadas a los valores del partido, el Comité Estatal del PAN en Querétaro, presentó a las y los 
ciudadanos que conforman la Comisión de la plataforma Electoral. (N 5, EUQ 1 y 2) 
 
PIDE KURI CAMPAÑAS DE RESPETO, ESPERABA A CELIA COMO RIVAL  
Al conocer la decisión del partido Morena que promoverá a Celia Maya García como la candidata a la gubernatura 
de Querétaro, el Senador Mauricio Kuri reconoció que sí esperaba a la ex magistrada como rival en las boletas de la 
elección a gobernador del 2021. También pidió que, independientemente de quienes participen en el proceso 
electoral, deberán conducirse con respeto y sin descalificaciones. (M) 
  
MORENA 
 
ANUNCIAN MARCHA PARA QUE MORENA NO REGISTRE COMO CANDIDATA A CELIA MAYA  
Simpatizantes del senador Gilberto Herrera, encabezan en redes sociales una protesta en contra de la designación 
de la magistrada Celia Maya, como candidata al Gobierno de Querétaro. Incluso, algunos de ellos en grupos de 
Morena, están convocando a una protesta en la Plaza del Estudiante este sábado, para exigirle a la ex funcionaria 
de Conagua que decline y que le deje el espacio al ex rector de la UAQ, pues afirman que hubo encuesta amañada. 
(Q, AQRO) 
  
ASEGURA JESÚS MÉNDEZ QUE HABRÁ UNIDAD EN MORENA QUERÉTARO EN LAS ELECCIONES A LA 
GUBERNATURA 
Habrá unidad dentro del partido Morena, en torno a la candidatura de Celia Maya para la gubernatura de 
Querétaro en 2021; aseguró Jesús Méndez, secretario general de Morena Querétaro, con funciones de presidente. 
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Agregó que desde un inicio hubo un acuerdo de ir en unidad, por lo que en los próximos días deberá reunirse Celia 
Maya con el resto de los aspirantes a la candidatura. (AQRO) 
  
DISPUTA EN MORENA POR TRIUNFO DE CELIA 
Dentro del partido Morena difieren sobre el nombramiento de Celia Maya García como candidata a la gubernatura 
de Querétaro, ya que el secretario general del partido, Jesús Méndez aseveró que debe haber unidad e 
institucionalidad en torno a ella, mientras que el presidente del Consejo Estatal, Ángel Balderas afirmó que pedirán 
que aclaren esta encuesta porque no es creíble que la exmagistrada haya ganado. (DQ 1 y 2, EUQ 1 y 4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: INMINENTE ENCIERRO; CDMX VUELVE A ROJO 
Tras el retroceso de Ciudad de México y el Estado de México a semáforo rojo y máximo confinamiento de hoy al 10 
de enero por el aumento de casos Covid y alta hospitalización, para el estado de Querétaro la adopción de medidas 
similares es inminente. (DQ principal) 
 
N: UNEN LA PRADERA 
Anoche quedó construida la construcción del paso superior peatonal sobre la Carretera Estatal 40 Anillo Vial 
Junípero Serra, gracias a un convenio de colaboración entre el Municipio de El Marqués y Gobierno del Estado, 
informó la CEI. (N principal) 
 
AM: ESTADO EN ALERTA POR SEMÁFORO ROJO EN CDMX 
Tras el anuncio de cierre de actividades no esenciales en la capital de país y el Edomex, Querétaro se prepara para 
un nuevo escenario ante la Covid-19 (AM principal) 
 
EUQ: QUERÉTARO, A UN PASO DEL CONFINAMIENTO, ADVIERTEN 
Hospitalizaciones y contagios continúan al alza, alertan. —Gobierno y Comité de Salud analizan nuevas 
restricciones. (EUQ principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
DESTACA DIPUTADO HUGO CABRERA IMPORTANCIA DEL ENVÍO DE REMESAS 
De enero a septiembre del presente año, Querétaro reportó un incremento del 11% en remesas con respecto al 
2019, citó el diputado local, Hugo Cabrera, en el marco del Día Internacional de Migrante, donde refirió su 
importancia, ya que no sólo contribuyen al fortalecimiento de la economía familiar, sino de un estado y de la 
nación misma por sus aportaciones. (N 1 y 8) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
UAQ RECIBIÓ HISTÓRICO INCREMENTO: BOTELLO 
Alfredo Botello, titular de la SEDEQ aclaró que la UAQ recibirá un presupuesto histórico de 891.59 millones de 
pesos por parte del Gobierno del Estado. Afirmó que de esa manera se refrenda el compromiso del gobernador 
Francisco Domínguez Servién, quien con estas acciones sigue y seguirá apoyando y trabajando de la mano con la 
UAQ para beneficio de toda la comunidad estudiantil. (EQNO) 
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 ST Y ALIANZA SINDICAL INICIAN TRABAJOS PARA EL 2021 
Mario Ramírez, Secretario del Trabajo, se reunió con líderes de ASTEQ, para abordar los temas relevantes en los 
que se habrá de trabajar el siguiente año. (...) “El gobernador ha enfrentado de manera cabal y puntual el tema de 
la salud. En la Secretaría del Trabajo siempre estaremos dispuestos a apoyar a todas las agrupaciones sindicales, 
somos portavoz para trabajar en conjunto con todos ustedes”, afirmó el secretario del Trabajo. (N 5, LDH) 
  
POSADA VIRTUAL 
El SEDIF encabezado por la Sra. Karina Castro de Domínguez, organizó una reunión virtual con los trabajadores de 
este sistema, con el objetivo de desearles Feliz Navidad, enviarles los mejores deseos y agradecerles la gran labor 
que realizan en sus áreas de trabajo.(...) Asimismo, les deseo una cálida navidad y un próspero año nuevo a nombre 
de sus hijos y su esposa el Gobernador Francisco Domínguez Servién. (N 3VS) 
  
28 MIL 409 CASOS DE COVID-19 EN QUERÉTARO 
En Querétaro, un hombre de 43 y una mujer de 65 años con diabetes, hipertensión arterial y obesidad, cinco 
mujeres -una de 46, una de 52, una de 56, una de 58 y una de 65- y seis hombres -uno de 49, uno de 62 dos de 64, 
uno de 67 y uno de 87- sin comorbilidad, un hombre de 50 y dos mujeres -una de 77 y una de 79- con hipertensión 
arterial, un hombre de 54 con tabaquismo, una mujer de 61 con hipertensión arterial, cardiopatía e insuficiencia 
renal, dos mujeres -una de 61 y una de 67- con diabetes e hipertensión arterial, un hombre de 65 con asma y 
tabaquismo, una mujer de 70 con diabetes, enfermedad pulmonar obstructiva crónica e hipertensión arterial y una 
mujer de 77 años con hipertensión arterial y obesidad, que se encontraban hospitalizados, fallecieron a causa de 
COVID-19. En el estado se suman 322 casos de COVID-19; se trata de 160 mujeres y 162 hombres. En la entidad se 
tiene un registro acumulado de 28 mil 409 casos de COVID-19; 50% son mujeres y 50% son hombres. (N 3, LDH) 
  
SESEQ EJECUTA ACCIONES DIRIGIDAS A LA POBLACIÓN MIGRANTE 
Con motivo del Día Internacional del Migrante -18 de diciembre-, la SESEQ se une al objetivo de esta fecha para 
hacer un llamado a que la migración sea segura, regular y digna.  También busca difundir información sobre los 
derechos humanos y las libertades fundamentales de migrantes, intercambiar experiencias e incentivar la 
generación de medidas para protegerlos. (DQ 7, N 8, IN, N 1 y 3) 
 
MIGRANTES LLEGARON AL ESTADO 
El registro que obtuvo la regidora de la Comisión de Trabajadores Migrantes en SJR, Lourdes Sánchez, fue 
únicamente cinco migrantes llegaron en la Caravana este jueves, ya que al parecer la mayoría era de Jalpan o de 
otros municipios del estado. (N 8) 
 
RECONOCE SECRETARIO DE EDUCACIÓN A JÓVENES QUERETANOS 
Alfredo Botello, titular de la SEDEQ, reconoció el talento, preparación y esfuerzo de los jóvenes queretanos, así 
como de las instituciones y los docentes que los forman.  (...) En la reunión, el funcionario resaltó la labor de todas 
las instituciones de educación media superior del estado, en las cuales -dijo- se encuentran jóvenes muy valiosos, 
que aprovechan las oportunidades. (IN) 
  
GOBIERNO ABIERTO 
Con el objetivo de proponer la intervención de un espacio para la innovación urbana, la SEJUVE lanzó la 
convocatoria “Nuqleo urbano”, en la cual participaron 180 jóvenes con 44 proyectos de 14 universidades.(...) 
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Rodrigo Ruiz  aseguró que “Nuqleo Urbano” es una convocatoria que sienta las bases para que las propuestas 
arquitectónicas tengan apertura a las aportaciones de un gobierno abierto. (N 2VS) 
 
ENTREGAN APOYOS A LADRILLEROS DE TEQUISQUIAPAN 
Marco Del Prete, titular de la SEDESU, encabezó la entrega de apoyos a ladrilleros en el municipio de 
Tequisquiapan, otorgados en el marco del Programa de Apoyo a Sectores Económicos (PASE), Los apoyos 
permitirán que los beneficiarios acondicionen sus espacios de trabajo para mejorar sus procesos de producción e 
implementar la automatización en la elaboración de ladrillo y teja. (N 4, ESSJR 5, LDH, AQRO) 
  
RINDE PROTESTA CONSEJO CIUDADANO JUVENIL 
“Aquí en Pedro Escobedo se le apuesta a la juventud, ya que el Consejo Ciudadano Juvenil es el espacio más 
importante en la Entidad desde donde los jóvenes alzan la voz y nos evalúan. Esta es la línea de acción de este 
organismo, son ustedes quien nos dicen si vamos bien o vamos mal y qué tenemos que corregir”, señaló el jefe del 
área de Desarrollo Social de la SEJUVE, durante la toma de protesta al Consejo Ciudadano Juvenil del Municipio de 
Pedro Escobedo. (N 6) 
  

MUNICIPIOS 
 
EN SESIÓN EXTRAORDINARIA, APRUEBAN PLAN DE OBRA ANUAL 2021 EN LA CAPITAL  
El cabildo de Querétaro, en sesión extraordinaria, aprobó este viernes el plan de obra anual 2021, donde se dará 
prioridad a los temas de movilidad, seguridad y obra social. Por mayoría de votos se aprobó el proyecto, el cual, a 
decir del alcalde, Luis Nava, era necesario aprobar a la brevedad debido a que solo quedan nueve meses para el 
cierre de la actual administración. (DQ 1 y 4, N 2, Q, AQRO, RQNXN) 
  
CONGRUENCIA HA SIDO LA CARACTERÍSTICA DE LA FRACCIÓN INDEPENDIENTE: OSEJO 
En lo que va de esta administración la Fracción Independiente ha trabajado y votado con congruencia, cada uno de 
los acuerdos presentados ante el Cabildo; aseguró el regidor Luis Gabriel Osejo, al concluir la sesión extraordinaria 
de Cabildo, en la que se aprobó el Programa de Obra Anual 2021 y la reestructura de un contrato otorgado por la 
pasada administración; el regidor independiente subrayó que durante la administración, se ha conducido con 
congruencia no sólo en las votaciones de los diversos temas al interior de las comisiones y sesiones, sino en el 
trabajo realizado durante poco más de dos años: “y lo hemos hecho siempre pensando en el bien de las y los 
habitantes del municipio”. (EQNO) 
 
BUSCA MUNICIPIO DE QUERÉTARO REPARTIR 25 MIL CENAS NAVIDEÑAS A FAMILIAS DE LAS 
COMUNIDADES 
El Municipio de Querétaro hace un nuevo llamado a la solidaridad y sensibilidad de las y los queretanos, para 
unirse a la noble causa de facilitar una cena digna la noche del 24 de diciembre para las familias que se encuentran 
en situación vulnerable, sobre todo por los efectos de la pandemia por el Covid-19. (DQ 4, N 1 y 2, EQNO, ADN) 
 
CUMPLE VEGA CON 98% DE COMPROMISOS 
Por Cecilia Conde  
El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega, realizó la entrega de la rehabilitación de varias calles del 
fraccionamiento La Pradera, en donde indicó a los ciudadanos se ha cumplido con un 98% de los compromisos que 
realizó en campaña. (DQ 1 y 3) 
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 RECONOCEN A CORREGIDORA EN EVALUACIÓN MUNICIPAL EN MATERIA DE GOBIERNO ABIERTO Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
El municipio de Corregidora recibió el tercer lugar en la Evaluación Municipal en Materia de Gobierno Abierto y 
Participación Ciudadana por parte del Centro Estatal de Participación Ciudadana de Querétaro (CEPACIQ). (DQ 6, 
N 2, AM 3, VI, EQNO, AQRO) 
  
EN 128 CARACTERES 
Muchas gracias a los ciudadanos que aportan sus ideas para mejorar cada día a #Corregidora, como resultado de 
su participación y trabajo en equipo se logró este reconocimiento que entrega el @poesqro, ustedes son clave en la 
construcción de nuestra ciudad. Roberto Sosa Pichardo @RobertoSosaP. (AM 2) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CELEBRA EL TEC LANZAMIENTO DEL INSTITUTO PARA EL FUTURO DE LA EDUCACIÓN  
Ante los grandes retos de la actualidad y como parte de su compromiso con el desarrollo de la educación, el 
Tecnológico de Monterrey organizó en formato virtual la 7ª edición del Congreso Internacional de Innovación 
Educativa (CIIE 2020), en la que, tras una semana de actividades en línea, 5 mil 32 participantes de 10 países 
distintos, dialogaron sobre propuestas de valor en materia educativa, tales como la creación del Instituto para el 
Futuro de la Educación (IFE), cuyo lanzamiento se realizó hoy, en el marco de la clausura del evento. (Q) 
 
QUE TITULAR DE LA SEP SEA CERCANO 
Con la virtual salida del titular de la SEP, de Esteban Moctezuma, uno de los nombres que suenan para ocupar el 
cargo es el subsecretario de educación superior, Luciacno Concheiro, quien en opinión de la rectora de la UAQ, 
Teresa García ha sido un buen interlocutor de las universidades con el Gobierno Federal. (DQ 7) 
  
PIDE CANACINTRA REVISAR INFLACIÓN EN EL TEMA DE SALARIO MÍNIMO  
Jorge Rivadeneyra, Canacintra, se sumó al llamado para que se revise el incremento al salario mínimo aprobado 
por la Federación hace unos días para entrar en vigor durante 2021, pues manifestó que debe estar con base en la 
inflación. Y es que el empresario señaló que esto podría traer afectaciones a la economía, y aunque se dijo de 
acuerdo en el incremento salarial, apuntó que deben tomarse en cuenta todos los factores. (DQ 3, Q) 
  
AUMENTO AL SALARIO, UN DURO GOLPE A LAS FINANZAS 
Para la Canacope el aumento al salario mínimo representa un duro golpe a las finanzas del empresariado, aunado a 
la situación económica derivada de la pandemia. De acuerdo con el presidente del gremio, Eduardo Chávez, esto 
representaría para algunos empresarios la reducción de plantillas laborales. (ADN) 
  
FOMENTAN LA SOLIDARIDAD 
Tratando de mantener las medidas sanitarias, maestros y alumnos voluntarios de un colegio particular repartieron 
en el jardín Zenea juguetes, ropa, zapatos, cobijas y otros artículos que donó la comunidad estudiantil; todo fue 
sanitizado y entregado en bolsas. (EUQ 1 y 6) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q - CANDIDATA 
Por Adán Olvera 
La candidatura de Celia Maya al gobierno de Querétaro, dividirá a Morena en la entidad y es que hay una corriente 
al interior de este partido, que no quería que la candidatura recayera en la ex magistrada y ya se había visto meses 
antes cuando en redes sociales magnificaron un incidente de tránsito en el que se vio involucrado su pareja y los 
anti Celia, se le dejaron ir con todo su hígado y resentimiento. Los morenos que intentaron intervenir en la elección 
de la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, son los mismos que intentan dinamitar esta candidatura y 
es que ya se habían visto hasta en el gobierno, sin antes librar las urnas. Morena es una marca y sin duda 
competirá en Querétaro, no tiene nada que ver quien es el candidato o candidata. Celia Maya tiene a cuestas varias 
derrotas electorales y no pudo quedarse con la senaduría en 2018 en la que iba en fórmula con Gilberto Herrera, 
quien en su momento no hizo mucho para hacer equipo con Celia, sino todo lo contrario, no acudían a los mismos 
actos, no invirtió tiempo y mucho menos dinero para hacer propaganda; la fuerza e inercia del efecto AMLO del 
2018 no fue suficiente para que la fórmula para el Senado de Herrera y Maya resultara ganadora y los que 
estuvieron cerca de esta campaña aseguran que por Celia, no quedó. Celia Maya enfrentará una nueva campaña al 
gobierno y en esta ocasión por los colores de Morena; eso ya le da votos por la simple razón de que existe una base 
importante de votantes de este partido. Mauricio Kuri, que será candidato del PAN tendrá que trabajar de forma 
inteligente y sin descanso, no puede confiarse y mucho menos el equipo que lo vaya acompañar en campaña, 
confiarse sería su peor error. Kuri, tendrá en Morena de Gilberto Herrera, aliados excepcionales y es que basta ver 
el vídeo del anuncio de la candidatura de Celia Maya, la actitud de Gilberto Herrera y de Juan José Jiménez Yáñez, 
que no era de beneplácito. DE REBOTE. Falta solamente el PRI para definir su candidato al gobierno, están ante 
una gran oportunidad de recuperar espacios perdidos y todo dependerá de su candidato al gobierno estatal. Paul 
Ospital, tiene la oportunidad de mínimo regresar a ser la segunda fuerza política en la entidad. (DQ) 
 
24 KILATES 
Por Vicky Reyes 
El senador de la República, Mauricio Kuri, reconoció la gran labor que han hecho las y los trabajadores del sector 
salud en el estado de Querétaro, que han demostrado estar en pie para seguir atendiendo la crisis sanitaria que 
hoy enfrenta el país. Durante una reunión con un grupo reducido de representantes del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Secretaría de Salud Sección 32 Querétaro, el senador agradeció que, en estos momentos tan 
difíciles por los que atraviesa el mundo ante la pandemia por el Covid.19, sean las y los trabajadores de la salud 
quienes no han bajado la guardia y se han mantenido al frente de esta batalla. En gratitud al esfuerzo que han 
realizado el sector salud de esta entidad, Mauricio Kuri se comprometió a seguir haciendo frente en las gestiones 
legislativas para dotarlos de las herramientas que requiere. (N) 
  
EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO 
KO 
Hoy pelea el Canelo y será una alegría verlo en el ring, aunque el pueblo de México está noqueado, le hicieron 
tongo con la 4T, le tallaron los ojos con pica pica en el Congreso de la Unión y como en las canicas, en estos 
tiempos… hasta el muerto revive. (N 1) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 
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DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
 

SALUDOS CORDIALES 
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 

 


